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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 27 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno ventisette del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 ed o.d.g. integrativo, e-mail del 10/07/2020, nonché ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Buccola, Dentici, Lupo e Schiera. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:33, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Sinopoli e Ruggiero. 

Invita il segretario a dare lettura dei verbali delle sedute del 23 e 24 luglio u.s. Ultimata la lettura il 

Presidente concede la parola al Cons. Ruggiero, il quale relaziona sull’incontro avuto presso 

l’Assessorato agli EE.LL. in merito al tema del Decentramento. 

Il Cons. Ruggiero: riferisce che l’incontro con la D.ssa Rizza è stato rimandato ad oggi in quanto 

ha preferito che fossero presenti coloro che si sono occupati della diffida.  

Un dato certo è che Palermo, rispetto ad altre città, è dotato di un regolamento, a suo dire, completo.  

Il Presidente: scorre l’O.d.G e comunica che tratterà il 2 punto iscritto all’O.d.G. integrativo avente 

ad oggetto: “Progetto sottopasso di Via Perpignano”. 

Il Presidente: facendo a seguito alle numerose lamentele dei cittadini e soprattutto all’amarezza dei 

genitori del ragazzo morto un mese fa e grazie agli interventi dei Consiglieri Buonpasso e Lupo ha 

inoltrato una e-mail al Capo Area Arch. Di Bartolomeo per capire che fine avessero fatto i fondi 

inseriti nel Patto per Palermo. Riferisce che i fondi esistono ancora, che è stata fatta la gara 

d’appalto per la progettazione definitiva e per l’inizio dei lavori, ma la gara nonostante sia stata 

pubblicata il 25 gennaio 2019 con scadenza 5 aprile 2019, la Commissione esaminatrice non si è 

mai riunita per aprire le buste con le offerte. 

Alle ore 09.37 entra in video conferenza il Cons. Dentici ed alle ore 09.39 il Cons. Buccola. 

A seguito della sua richiesta l’Arch. Di Bartolomeo, con Determinazione Dirigenziale, ha sostituito 

il Rup nominandone uno nuovo nella persona dell’Ing. Intravaia il quale, subito dopo essersi 

insediato, si è adoperato a sollecitare la ripresa delle procedure di affidamento della progettazione. 

Tutto questo denota la scarsa efficienza degli uffici comunali. A seguito di tutto ciò ha predisposto 

ai sensi dell’art.19 comma 1 e seguenti del Regolamento sul funzionamento dei Consigli di 

Circoscrizione un O.d.G. “Progetto sottopasso Via Perpignano” e ne dà lettura. 

Alle ore 09.41 partecipa alla video conferenza il Cons. Schiera Alessandro. 

Ultimata la lettura chiede la parola il Cons. Buonpasso per ringraziare il Presidente per essersi 

interessato in merito ed auspica che tutto proceda bene; sottolinea che qualora venisse realizzato il 

sottopasso in Via Perpignano, sarebbe senza dubbio merito del Consiglio circoscrizionale della IV 

Alle ore 09.55 partecipa alla video conferenza il Cons. Lupo Salvatore ed esce il Cons. Di 

Vincenti. 

Il Cons. Lupo: è felice per i traguardi raggiunti ma al contempo triste perché se si fosse 

attenzionato prima, sicuramente non ci sarebbero state tutte queste vittime. Ringrazia il presidente 

per l’interessamento.  

Il Presidente: ringrazia i Consiglieri per l’impegno profuso nel risolvere i problemi della 

Circoscrizione. 
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Il Cons. Tuzzolino: soddisfatto per questa grande opera, crede che ci siano tutte le condizioni per 

iniziare i lavori che si aspettano da anni. Relativamente all’o.d.g. sottolinea è scritto come sempre 

con attenzione pertanto è favorevole all’approvazione. 

Il Cons.Lupo: suggerisce al Presidente di richiedere la pulizia e la manutenzione per consentire la 

riapertura dei sottopassi di Via Altofonte e Via G. Roccella. 

Il Presidente risponde che trattasi di due opere completamente diverse: il sottopasso di via 

Perpignano rientra nei fondi del patto per Palermo, mentre la manutenzione dei 2 sottopassi 

Altofonte e G. Roccella sono fondi stanziati nel piano triennale OO.PP. 

Il Cons. Ruggiero: crede nella risoluzione definitiva dell’opera. È grato per il documento redatto e 

voterà favorevolmente. 

Il Cons. Sinopoli: apprendere che un progetto di tale importanza sia stata accantonata per anni e 

ripresa solo per l’interessamento del consiglio della IV Circoscrizione è assurdo. Auspica che 

quanto prima possano iniziare i lavori; relativamente all’o.d.g. predisposto dal Presidente nulla da 

dire, voterà favorevole. 

Il Cons. Dentici: concorda con quanto detto dai colleghi. 

Il Cons. Buccola: si associa agli interventi dei colleghi e voterà favorevolmente l’o.d.g. 

Il Presidente: Esaurito il dibattito e prima di procedere con la votazione sostituisce, n.q. di 

scrutatore il Cons. Di Vincenti con il Cons. Buccola. 

Pone in votazione, per appello nominale, l’o.d.g. de quo il cui esito è il seguente:  

         Presenti e Votanti 09 

Assenti   01 (Di Vincenti) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

L’O.D.G. avente ad oggetto “Progetto sottopasso Via Perpignano” viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 
Il Presidente procede con le comunicazioni.  

Il Cons. Buonpasso: chiede se ci sono novità relativamente ai lavori da eseguire a Baida e 

Boccadifalco a seguito dell’alluvione. 

Il Presidente: riferisce che via Alla Falconara è stata bonificata e da oggi inizieranno i lavori a 

p.zza Baida. 

Il Cons. Lupo chiede al Presidente se ha notizie sul diserbo in via Altofonte e strada vicinale 

Badami. 

Il Presidente risponde che stanno lavorando 

Alle ore 10:20 il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

            Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada         
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